

Après un accident de voiture, une femme se rend dans l'au-delà



Il y a quelques années, une jeune femme a eu un terrible accident de voiture alors qu'elle rentrait du travail. Il faisait nuit et il pleuvait au moment des faits. Alors qu'elle s'engageait dans un virage, elle a perdu le contrôle de son véhicule.

Après qu'elle ait été éjectée de sa voiture, elle a perdu connaissance. C'est dans ces conditions qu'elle a vécu une **expérience de mort imminente** .

Elle a raconté son histoire sur le site Internet du NDERF :

« Ma voiture a décollé du sol, avant de faire trois tonneaux. Au troisième tonneau, j'ai été éjectée de mon véhicule et je suis passée à travers le pare-brise. Je pensais que ce n'était qu'un rêve, jusqu'à ce qu'on me dise que j'avais été pleinement consciente tout le temps.

Quand elle est revenue à elle, la jeune femme s'est retrouvée dans un mystérieux royaume. Elle était dans une pièce noire avec des murs invisibles. De là, elle pouvait admirer les étoiles. C'était un lieu particulièrement agréable. « *une présence derrière moi. J'ai ressenti que cette présence tentait de me reconforter comme si quelque chose n'allait pas. J'étais dans mon corps d'enfant. Mais j'étais d'un blanc pur. Les pliuers du plafond, reliant les murs et le sol, ressemblaient à des ficelles d'argent brillantes qui s'entrelaçaient* »

Apeurée par cette présence, elle a essayé de quitter la pièce. En s'approchant du mur, une porte s'est ouverte. Derrière il y avait une vive lumière. Elle s'est dirigée vers cette lumière. À cet instant, elle s'est réveillée dans l'ambulance.

« *Quand j'ai appris les vrais détails sur ce qui c'était passé, j'étais pleinement consciente. Mais je n'avais aucun souvenir de tout cela. Je me suis juste souvenue de ce rêve. Les premiers intervenants que j'ai rencontrés après mon accident, ont tous dit qu'ils étaient sûrs que j'aurais pu mourir puisque cet accident était extrêmement grave. En outre, mes blessures étaient importantes et j'avais perdu beaucoup de sang.*

Malgré sa fracture du coup, quelques entailles, et une légère hémorragie cérébral, elle a pu quitter l'hôpital au bout de trois jours seulement.

Depuis cet accident qui aurait pu tourner en drame, elle va beaucoup mieux.

Sources

- www.express.co.uk

Thanatologie - 20 mars 2021 - Wakonda - CC-BY 3.0